

[13/04/2020 deutschelobby](#)

Update – mit Sprachnachricht von RAin BB ...Die Heidelberger Rechtsanwältin Beate Bahner wurde am Sonntagabend von der Polizei, gewaltsam misshandelt, in eine psychiatrische Einrichtung gebracht

Beate Bahner wurde am Ostersonntag 19.30 Uhr festgenommen, polizeilich schwer misshandelt und im Hochsicherheitsgefängnis, Ableger Psychiatrie Heidelberg für 24 Stunden festgehalten.

Jetzt bis auf weiteres gefangen genommen in der geschlossenen neuen „Isolierstation“ der Psychiatrie Heidelberg nach ihrer Bereitschaft, dort Mundschutz zu tragen. Diese Station ist eigentlich für Depressionspatienten und ist völlig leer.

Ein richterlicher Beschluss oder ein Staatsanwaltschaftliches Ermittlungsverfahren liegt nicht vor.

[Audio-Player]

www.beatebahner.de

Quelle

http://www.t.me/rechtsanwaeltin_beate_bahner

Telegram (https://t.me/rechtsanwaeltin_beate_bahner)

Beate_Bahner

Info-Kanal der Rechtsanwältin Beate Bahner

.....

**Nach Aufruf zu Corona-Demo: Heidelberger Anwältin in psychiatrischer Einrichtung – Nachrichten aus Heidelberg – RNZ
Bundesverfassungsgericht hatte zuvor Klage gegen Corona-Verordnung abgewiesen**



„Die Heidelberger Rechtsanwältin Beate Bahner, die gegen die Corona-Verordnungen klagt, wurde am Sonntagabend in eine psychiatrische Einrichtung gebracht. „Sie hat einen sehr verwirrten Eindruck gemacht“, begründete ein Polizeisprecher das Vorgehen gegenüber der RNZ.“

https://www.rnz.de/nachrichten/heidelberg_artikel,-nach-aufruf-zu-corona-demo-heidelberger-anwaeltin-in-psychiatrischer-einrichtung-update-_arid,508747.html